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Queridos colegas,  

Mi intervención es una manifestación por la paz, y en especial tiene 

como fin, brindar un equilibrio frente a otras manifestaciones de varios 

políticos bogotanos y colombianos, respecto de los lamentables 

hechos que están ocurriendo en la Franja de Gaza. En aras de ese 

balance, quiero dejar en claro, contrario a como se han pronunciado 

otros, que el Estado de Israel no es el enemigo a borrar del mapa 

(como lo declaró el Presidente de Irán), tampoco lo es el pueblo 

palestino; El verdadero agitador de esa región de Medio Oriente es el 

grupo terrorista HAMAS. 

Desde su fundación en 1987, HAMAS ha ejecutado numerosos 

ataques para interrumpir las negociaciones de paz entre Israel y 

Palestina, socavando los esfuerzos de otras facciones palestinas e 

incluso de la misma Autoridad Palestina, para lograr acercamientos 

reales y perdurables con Israel, y por ende, con sus acciones, sí 

aumentan el odio, la desesperanza y la sed de venganza de varias 

generaciones. Según organizaciones como Human Rigths Watch, este 

grupo ha empleado bombas contra civiles tanto israelíes y palestinas 

como de otras nacionalidades, ubicando como blancos buses, bancos, 

restaurantes, bares y centros comerciales. 

Toda vida humana es valiosa, sea israelí o palestina, pero los métodos 

ruines de HAMAS, deben ser deplorables tales como el reclutamiento 

forzado de niños, la preparación de “hombres bomba”, la utilización de 

escudos humanos civiles, el empleo de zonas residenciales y 

conglomerados urbanos para el lanzamiento de misiles, y el uso de 

mezquitas y escuelas como almacenamiento de armas, trayendo de 

esta manera, ruina a su propio pueblo y constituyéndose en su 

verdadero verdugo. 



Las Fuerzas de Defensa Israelí, llevan comida, medicamentos, agua y 

combustible a las víctimas palestinas y a los colonos israelíes, facilitan 

la entrada de algunas ONGs que ayudan a los refugiados y 

desplazados; Muchos palestinos trabajan en territorio israelí porque 

allí se les otorga seguridad social y una remuneración formal. Sí hay 

evidencias de convivencia pacífica entre palestinos e israelíes, como 

lo fue entre musulmanes y hebreos por muchos siglos en la Península 

Ibérica hasta que los Reyes Católicos expropiaron y expulsaron tanto 

a moros como a judíos bajo el terror del General Torquemada. 

Invito a mis conciudadanos, a que no se dejen seducir por la 

desinformación que pretende estigmatizar a Israel, como un carnicero 

ejecutor sistemático de masacres, ello es un sesgo equivocado que 

algunos sectores de la izquierda en todo el mundo promueven. Así 

como las FARC se esforzaron y aún lo hacen por presentarse al 

mundo como un grupo de héroes redentores contra la “tiranía 

despótica del Gobierno colombiano”, cuyas intenciones eran, o son 

supuestamente las de liberar al pueblo de la represión social y política, 

y por supuesto, mostrarse en inferioridad militar y como víctimas del 

régimen oligárquico; Así es HAMAS; Lo triste es que logran eco en 

muchas partes como lo hicieron las FARC en Suecia por ejemplo, 

Países Bajos y otras naciones, además de imponerse por la fuerza 

sobre muchos de sus compatriotas y adoctrinarlos a como dé lugar. 

Por eso coloco la bandera del Estado de Israel en mi curul para 

reivindicar su derecho legítimo a defenderse de los grupos terroristas 

como HAMAS, del mismo modo como expreso mi solidaridad con el 

pueblo palestino, ni uno ni otro debe ser sometido a este holocausto 

perpetrado por desalmados grupos terroristas y perturbadores del 

orden, que no permiten los diálogos de paz entre las partes y que sí 

llevan a cuestas la desafortunada pérdida de cientos de miles de 

almas con su parcializada propaganda que ni siquiera pregona la 

religión del islam.  

Nuestra expectativa, es que los miembros de ese grupo terrorista, 

vuelvan en sí y dejen de ser los agitadores de la región, tal como le 



ocurrió a uno de sus integrantes, hijo de uno alto dirigente de esa 

organización, su nombre: Mosab Hassan Yousef, quien ahora viaja por 

todo el mundo hablando de amor y reconciliación. Él actualmente es 

cristiano, estuvo en Colombia compartiendo su experiencia y su 

historia está escrita en un libro que recomiendo a todos, porque la paz 

se hace primero en el corazón y luego en el papel. 

Shalom Israel, Shalom Jerusalén y bendita sea tu tierra; Shalom y 

salvación para el pueblo palestino, y como cristiano, invito a pedir por 

la paz para esa región maltratada y todo el Medio Oriente; Bogotá 

como una metrópoli globalizada, no puede ser ajena a lo que ocurre 

en otras latitudes y lo que allí acontece es un medidor de la tensión 

mundial que también nos afecta, como nosotros los afectamos a ellos 

si logramos cambiar nuestro rumbo nacional. 

Gracias señor Presidente. 


